

# KNOW-HOW-TRANSFER – MADE BY COATINC

BESICHTIGUNG BEI THE COATINC COMPANY IN KREUZTAL IM RAHMEN DER INTERGALVA 2018

The Coatinc Company empfing internationales Fachpublikum aus der Stückverzinkungsbranche.

## Die Intergalva 2018

Am 17. Juni startete die weltweit größte Konferenz und Messe für Stückverzinkung — die Intergalva. Sie findet alle drei Jahre an einem wechselnden Standort innerhalb Europas statt. Als Veranstaltungsort für dieses Jahr fiel die Wahl auf Berlin. Für diese herausragende Konferenz im eigenen Land, die gleich mehrere Rekorde hinsichtlich der Anzahl von Teilnehmern und Ausstellern brach, hat The Coatinc Company intensiv und langfristig an einem ganz besonderen Messekonzept gearbeitet. Es wurde insbesondere Wert auf einen neuen Unternehmensfilm, eine neue Website und eine virtuelle 360-Grad-Werksbesichtigung gelegt – alles unter dem neuen Motto „Wahre Werte“.

## Besichtigung der Kreuztaler Werke

Kreuztal wurde zum internationalen Parkett: Im Rahmen der Intergalva organisierte The Coatinc Company anschauliche Führungen durch die Werke. Die Teilnehmer der Besichtigung waren Repräsentanten aus verschiedensten Unternehmen der Branche. Coatinc Siegen und Coatinc PreGa sowie die ESP Pulverbeschichtung freuten sich über ein ausgesprochen interessiertes internationales Publikum — Anwesende kamen nicht nur aus Europa, sondern auch aus Asien, Zentral- und Südamerika sowie Südafrika.

Am Donnerstag, dem 21. Juni, begrüßte der Geschäftsführende Gesellschafter Paul Niederstein 70 Gäste in Kreuztal anlässlich einer Werksbesichtigung. Die Teilnehmer wurden in drei Gruppen aufgeteilt, mit Schutzkleidung ausgerüstet und durch die Anlagen der Normaltemperaturverzinkung, der Pulverbeschichtung und der deutschlandweit einmaligen Hochtemperaturverzinkung geführt. Alle Besucher waren vom Standort, der die drei genannten Verfahren sowie verschiedene Dienstleistungen anbietet, beeindruckt.

Ebenfalls beteiligt an der Besichtigung waren Patrick Düren-Rost und Vera Kern vom Industrieverband Feuerverzinken. Diese waren sehr zufrieden über die zahlreichen Rückmeldungen. „Seitens der Teilnehmer haben wir ein unglaublich positives und begeistertes Feedback erhalten. Nicht nur über die gesamte Veranstaltung der Intergalva 2018, sondern speziell über die äußerst tollen und sehr gut vorbereiteten Werksbesichtigungen“, so Patrick Düren-Rost. Insgesamt verliefen die Konferenz und die Besichtigungen überaus erfolgreich ab und boten Mehrwert für alle Beteiligten der Stückverzinkungsbranche

The Coatinc Company bedankt sich für das ausgeprägte Interesse an ihren Werken sowie für die Unterstützung durch den Industrieverband Feuerverzinken.

